

Russ Automobile unterstützt den Förderverein der Pestalozzischule



„In den fünf Jahren seit Gründung des Fördervereins hat sich die Zahl der zu betreuenden Kinder verzehnfacht“, so Martina Kalb vom Förderverein der Biebricher Pestalozzischule. Die Freunde und Förderer der Pestalozzischule nehmen die Aufgabe, die sie sich zusammen mit den Lehrkräften und der Schulleitung gestellt haben, ernst. Spenden helfen Ideen, Pläne und Initiativen zu verwirklichen und sind nach den Worten Kalbs „immer herzlich willkommen“.

Anlässlich des Umzugs in die neuen Geschäftsräume an der Zaberner Straße veranstaltete die Firma Automobile Russ eine Tombola. Der Erlös in Höhe von 1.700 Mark wurde von Firmeninhaber Andreas Russ auf 2.000 Mark aufgestockt und anschließend dem Förderverein der Pestalozzischule gestiftet. „Das Geld wird für die Einrichtung der neuen Betreuungsräume verwendet, die hoffentlich bald einzugsbereit sind“, erklärte Kalb.